
 

 
 

RÉUNION CONSEIL D’ÉCOLE 

Procès-verbal  
Mercredi 31 mai à 19h00 

 

Sujets Notes 

 
Présences : Matt Feagan, Jacqueline Brook, Mylène Mladjenovic, Sonya Mackinnon, 
Christèle Njomaleu, Chantal, Kelly, Stéphanie, M. Salvignol, M. Aloisos, Mme Riad 

Absences : Danielle Deveau, Marie-Eve  

 

 
• Jeux d’asphalte (Mme Tran) 

o Les jeux sont arrivés et les enfants ont beaucoup aimés 
o Coûts ? 

• Fête champêtre 
o Normalement 10 bénévoles 
o 27 juin 

• Formation d’un sous-comité pour la planification du terrain d’école 
o Un plan à long terme et opportunité d’apprentissage (écologique, 

sociale, pédagogique, historique, etc.) 
o Former un comité 

▪ Parler avec la communauté, les enfants, les enseignants 
o Certaines bourses demandent des liens communautaires 

▪ REEP green solutions 

• 200 arbres natives, micro-forêt pourrait être derrière 
les portatives 

• Mais qui peut arroser les arbres et avons-nous 
l’infrastructure pour arroser? 

▪ Trees Canada et d’autres bourses  
o Quels types de comité et quelles règles s’appliquent? 

▪ Ouvert à tout le monde 
▪ Pas nécessaire de parler français 

o Lien avec Conseillère de Waterloo du quartier 
o Permis du conseil scolaire 

▪ Chrystèle s’informera 

• Projets de levées de fonds pour l’année prochaine 
o Cabane à sucre c’est bien passé et a ramené des fonds 
o Soirée garderie avant une journée pédagogique 

▪ Faire ça deux fois par année? 
o Vendre des T-shirt avec logo de Castorix (faudrait dessiner un logo) 

▪ Concours pour dessiner le logo ou autre dessin pour un chandail 
avec l’année indiquée 

 



• Est-ce que c’est possible de faire un concours avant la 
fin de l’année scolaire? On ne veut pas donner plus de 
travail aux enseignants 

• Peut-être l’année prochaine?  
• Le conseil des parents choisi 5 possibilités et ensuite le 

conseil des élèves pourrait être les juges 
• Vote : pour l’année prochaine 

o Avoir un calendrier au début de l’année pour que les parents sachent  
o Christele s’informera auprès de David St. Jacques  
o Chandelles (Mylène) 
o Poinsettia 

• Créer un système de faire des dons pour le conseil de parents 
o Pour le moment, juste l’école pour recevoir des fonds (Mylene s’informera) 

• Achat de dindes : bienvenue aux nouvelles familles 
o Pour les inviter à s’impliquer dans le conseil des parents 
o La semaine après la première semaine de l’école, 15h:30-17h:30, un samedi 

septembre le 9 
o Mylène va contacter Stroms 
o Faudrait une rencontre en aout pour planifier 

▪ Inviter les « food truck », Crêperie du monde, queux de castor, 
tacos, pizza, breadheads, taste of soul 

  
Sujets de la prochaine réunion  

• Mardi 29 aout 

o Un lien Teams 

o 19h 
 

 

Levée de la réunion 
 

 

 

 

  


